

Koramil 0622-01/Cisolok Laksanakan Kegiatan Serbuan Vaksinasi di Desa Cikahuripan

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.INDONESIASATU.ID

Dec 3, 2021 - 20:51



Koramil 0622-01/Cisolok Laksanakan Kegiatan Serbuan Vaksinasi di Desa Cikahuripan

Sukabumi - Koramil 0622-01/Cisolok kembali melaksanakan serbuan vaksinasi untuk warga Kampung Cirambutan Desa Cikahuripan Kecamatan Cisolok Kabupaten Sukabumi Provinsi Jawa Barat, hari Jum'at (03/12/2021).

Hadir pula dalam kegiatan tersebut dari Kodim 0622/Kab.Sukabumi, Komandan Koramil (Danramil) 0622-01/Cisolok (Kapten Inf. Edi Mulyadi) dan anggota, Kepala Desa Cikahuripan (Heri Suryana), tim kesehatan dari Kodim 0622/Kab. Sukabumi dan warga yang akan di vaksin Covid-19.



Serbuan vaksinasi untuk dosis pertama dan kedua yang diberikan jenis vaksin sinovac. Dan warga masyarakat yang sudah di vaksin untuk warga kampung Cirambutan Desa Cikahuripan ini ada 53 warga yang tervaksin (37 warga yang sudah vaksin dosis pertama, dan 16 warga yang sudah vaksin dosis kedua), sementara itu 9 warga yang tertunda untuk di vaksin covid-19.

Kapten Inf. Edi Mulyadi mengatakan, kegiatan serbuan vaksinasi yang dilaksanakan Kodim 0622/Kab. Sukabumi adalah untuk membantu Pemerintah mewujudkan kekebalan kelompok (herd immunity) dan kesehatan warga khususnya warga masyarakat Desa Cikahuripan, dan untuk mencapai target Pemerintah bagi warga yang belum mendapatkan vaksinasi.

"Tahapan yang harus dilakukan warga yang akan melaksanakan vaksin adalah, pendaftaran, screening oleh tim kesehatan, setelah itu melakukan suntik vaksin, dilanjutkan observasi selama 30 menit untuk mengetahui perkembangan setelah di vaksin," jelasnya.

Dilain pihak Kepala Desa Cikahuripan yang akrab disapa Kang Midun mengucapkan terimakasihnya kepada Kodim 0622/Kab Sukabumi dan Koramil 0622-01/Cisolok serta semua pihak atas terselenggaranya kegiatan serbuan vaksinasi ini, terutama untuk warga Desa Cikahuripan yang belum vaksinasi.

"Antusias warga sangat tinggi, karena dengan kesadaran betapa penting nya kita

mendapatkan vaksinasi, dengan begitu warga terutama warga Desa Cikahuripan dapat terhindar dari bahaya virus Covid-19. Semoga Covid-19 segera cepat berakhir dan berlalu, Indonesia bangkit, Indonesia tumbuh. Pungkas Jaro Midun kades yang dikenal ramah oleh masyarakat.